

Cuba se prononce à Genève pour l'élimination totale des armes nucléaires



La Havane, 16 septembre (rhc).- Cuba s'est prononcée à Genève pour l'élimination totale des armes nucléaires qu'elle a qualifiées de menace pour la survie de l'humanité.

L'ambassadrice de Cuba auprès des organismes internationaux à Genève, Anayansi Rodríguez, a condamné l'existence de tels engins dans le contexte de la conférence sur le désarmement qui siège à l'occasion du 70^e anniversaire des bombardements atomiques contre les villes japonaises Hiroshima et de Nagasaki.

La diplomate a considéré comme inacceptable le fait que la communauté internationale vive sous la menace nucléaire bien qu'elle ait décidé, en 1978, de procéder au désarmement. Elle a déploré le fait que le forum ne se soit pas acquitté du mandat de négocier un instrument international garantissant l'interdiction et l'élimination totale de ces armes.

Anayansi Rodríguez a relevé qu'au cours du second sommet de la CELAC, la communauté des états latino-américains et caribéens, qui s'est tenue à la Havane en janvier 2014, l'on a proclamé l'Amérique latine zone de paix et l'on a réaffirmé l'engagement du bloc d'intégration envers la promotion du

désarmement nucléaire comme objectif prioritaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/69262-cuba-se-prononce-a-geneve-pour-lelimination-totale-des-armes-nucleaires>



Radio Habana Cuba